



COMUNICADO FaM / 010-2025

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Pronunciamiento del H.C.T. sobre el tema Palestina en el marco del Pliego Petitorio de la Asamblea Estudiantil.

El H. Consejo Técnico de la Facultad de Música de la Universidad Nacional Autónoma de México, en uso de sus facultades y en concordancia con los principios humanistas, éticos y de compromiso social que orientan la vida universitaria, expresa su profunda preocupación y firme condena ante los actos que se cometen actualmente contra el pueblo palestino. Por lo anterior:

1. Condena al genocidio en Palestina.

Desde nuestra responsabilidad como parte de una institución pública comprometida con la defensa de la dignidad humana, la justicia y la paz, condenamos enérgicamente el genocidio contra la población civil palestina.

Nos solidarizamos con las víctimas y nos sumamos a las voces del mundo que exigen el cese inmediato de los ataques y el respeto irrestricto al derecho internacional humanitario.

2. Ruptura y no establecimiento de vínculos académicos con Israel.

El H. Consejo Técnico de la Facultad de Música declara que no existen vínculos académicos, artísticos ni de cooperación institucional entre nuestra Facultad y el Estado de Israel.

Asimismo, manifestamos nuestra voluntad de no establecer tales vínculos en tanto no se solucione el conflicto existente, en coherencia con nuestros principios éticos y en protesta por los crímenes cometidos contra el pueblo palestino. Dado que, entendemos que la colaboración académica debe sustentarse en el respeto a los derechos humanos, la justicia y la libertad de los pueblos



COMUNICADO FaM / 010-2025

3. Llamado a las autoridades universitarias.

Este H. Consejo Técnico se suma a los pronunciamientos del 17 de mayo de 2024 y del 03 de octubre de 2025 del H. Consejo Universitario de la Universidad Nacional Autónoma de México ante el genocidio del pueblo palestino.

4. Compromiso con la paz y la justicia.

Reiteramos que la Facultad de Música de la UNAM, a través de su comunidad académica, estudiantil y artística, mantiene un firme compromiso con la construcción de una cultura de paz, justicia y libertad.

Condenamos todo acto de violencia, racismo y colonialismo, y afirmamos que la música, el arte y la educación deben ser siempre instrumentos de dignidad, memoria y esperanza.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, a 30 de octubre de 2025

**H. Consejo Técnico de la Facultad de Música
Universidad Nacional Autónoma de México**